

Weihnachtsspendenaktion

Sehr geehrte Eltern,

aufgrund des erfreulichen Ergebnisses der vergangenen Weihnachtsspendenaktionen, möchte die Siebenpfeiffer Realschule Plus auch dieses Jahr wieder eine Spendenaktion für die Haßlocher Tafel starten. Gerade in der momentanen Situation sind viele Menschen auf Hilfe angewiesen.

Der Tafel-Gedanke:

Nicht alle Menschen haben ihr tägliches Brot – und dennoch gibt es Lebensmittel im Überfluss. Die Tafeln bemühen sich um einen Ausgleich – mit ehrenamtlichen Helfern - für die Bedürftigen ihrer Stadt. Das Ziel der Tafeln ist es, dass **Nahrungsmittel** (Nudeln, Reis, Zucker, Mehl, etc.) an Bedürftige verteilt werden. Die Tafeln helfen so diesen Menschen eine schwierige Zeit zu überbrücken.

Die Tafeln freuen sich zudem über Artikel des täglichen Bedarfs, die bei knappem Budget oft nicht mehr erschwinglich sind: zum Beispiel **Drogerieartikel** (Shampoo, Duschgel, etc.).

Die Tafel hat uns berichtet, dass in den letzten Jahren mehr Lebensmittel und Drogerieartikel als Spielzeug gebraucht wurden. Deshalb sammeln wir dieses Jahr **KEIN** Spielzeug und auch **KEINE** Kleidungsstücke, würden uns aber über haltbare Lebensmittel und Drogerieartikel sehr freuen.

Die Spenden können wir ab sofort bis spätestens Montag, den 09.12.24, entgegennehmen und werden von Frau Lebkücher persönlich der Tafel übergeben.

Die Tafeln Neustadt/Haßloch verteilen die eingegangenen Waren an zwei Tagen der Woche an Bedürftige.

Wir würden uns über einen Beitrag von Ihnen oder Ihrem Kind freuen.

Mit freundlichen Grüßen,

Katharina Lebkücher
(Projektleitung Weihnachtsspendenaktion)